



仙北市立生保内中学校 第2学年通信

> 令和4年2月4日 No.37

新入生体験入学が行われました。





た。2年生が先輩として頼もしく感じられた時間でした。4月からは3年生です。後輩を引っ張って新たな生保内中学校を作り上げてほしいと思います。

新型コロナウィルス感染症にご注意を。

2月3日付で「新型コロナウィルス感染者が出た場合の措置について」プリントが配付されました。もうお読みになられたかと思いますが、特に家族に濃厚接触者・接触者がいる場合や家族が検査を受ける場合、家族が風邪症状である時は、必ず学校に連絡をしてください。また不確定な情報やうわさなどに惑わされないよう、自分が発信者にならないようお願いいたします。

来週からの予定(2/7~2/11)

※「終了時間」は目安です。

	行事等	日課	1		2		3		4		5		6		終了時間
7日(月)		А	玉	語	美	術	数	学	保	体	学	活			15:00 頃
8日(火)		А	英	語	社	会	玉	語	理	科	保	体	道	徳	16:00 頃
9日(水)		А	英	語	家	庭	家	庭	理	科	社	会	数	学	16:00 頃
10日(木)		А	数	学	理	科	音	楽	英	語	玉	語	道	徳	16:00 頃
11日(金)	建国記念の日	休み													

※9日(水)の2年調理実習は延期になりました。

来週の予定

- 14日(月)専門委員会
- 15日(火)職員会議
- 17日(木)PTA 授業参観



担任のつぶやき

冬は鍋ですね。皆さんは何鍋がお好みですか?この歳になると、どうも脂っこいものが胃を攻撃してくるようになり、あっさりした鍋が良いですね。最近は湯豆腐をポン酢で頂くのがおいしいですねー。野菜も良いです。こんな話をしていたら、先日「煮込みラーメンのラーメンなしだよ~」という謎の鍋が出てきました。「炭水化物の取り過ぎもよくないから、ラーメン抜いた」とのこと。身体をいたわってくれてありがとう。そしてこの煮込みラーメン無し鍋・・・結構おいしかったのでありました。皆さんもお試しあれ。